
協議会委員からの意見について

意見等の内容 市民生活部の回答
前日までではなく、当日予約も受付す
るという認識でいいか。

・ 当日予約で受付します。
・ 当日予約を受付した際に到着予定時間を案内す
るほか、定時運行便を利用したほうが早く乗車で
きる場合は、定時運行便を案内する予定です。

１名の予約で運行するのであれば、事
業者負担の軽減にならないのでは。

・ 今回は実証運行なので、４６人乗りの車両を利
用しますが、実証運行の結果を踏まえ、車両の大
きさや運行体制等を検討する予定です。

実証運行とのことだが、登別温泉⇔カ
ルルス⇔サンライバスキー場間を予
約型運行を本格的に検討することと
なった場合は、関係者と十分協議して
いただきたい。

・ 本格的に予約型の運行を実施する場合は、関係
者をはじめ、登別市地域公共交通活性化協議会に
おいても運行方法等について協議していきたい
と考えております。


